

CIMIE : le blason flanqué du lion bicéphale, ceci est unique en son genre dans l'analyse des héraldiques.

le Lion dans sa constellation détermine le rayonnement impétueux dans l'arène de Vénus et de Baccus pour en proliférer le don du dédoublement sous l'influence de l'alcool, raison naturelle de la longueur de la langue. Il s'avérait nécessaire alors de représenter le Président des 43 par ce lion bicéphale..

Les têtes sont représentées à la manière Perse, c'est à dire de profil, et orientées vers l'extérieur. Cela est significatif des humeurs présidentielles car ce dernier quand il a bu se fait la gueule.

Les yeux d'aigle sont là pour figurer l'habileté et la rapidité, comme l'éclair, qu'on les membres pour trouver les "Topless".

Le Lion bicéphale est sommé d'une couronne par tête. Celle de droite ayant épousée la forme de la dynastie impériale d'Autriche car l'arrière arrière grand-père du GO (gentil organisateur)de la société Franz-Josef Hochberg (actuellement Aubertiné à Salle-Burg en 1873) fut trésorier d'Ottokar XII, fondateur de la Pâques SA, entreprise qui transportait les sarcophages de souverains morts d'une éclipse cardiaque, par le Danube pour les déposer à la Crypte des Capucins de Vienne. Dans le détail on reconnaîtra que cette couronne est constituée de deux cornes(1). Au centre la bougie surmontant la croix rappelle que les 43 visitèrent également de drôle d3 chapelles. La toison intérieure rouge indique que la boisson habituelle de la dynastie n'est pas forcément du blanc.

La couronne de gauche est représentative de la forme de celle des Vicomtes de Belgique car on a beau dire mais les 43 ne sont pas aussi cons que l'on veut bien le dire.

Cette couronne est sommée des emblèmes de la gastronomie pour des raisons qu'il est inutile d'expliquer.

ORNEMENTS : - les lambrequins : ils sont constitués des plantes de pissenlit car cette dernière possède des vertus diurétiques et d'autre part le choix de cet ornement est de permettre à cette plante d'enfin trouver ses lettres de noblesse comme le lys ou la rose.

On remarquera que les fleurs représentent le soleil qui a honoré et accompagné le 43 lors de leurs croisades.

Dernière raison du choix de cette plante, les 43 vont toujours rechercher la solution des problèmes au plus profond d'Où l'expression : " manger les pissenlits par la racine".

- la souche : sous le blason sont flanquées deux sirènes à queue de nase. On remarque quelles s'accrochent au blason. Ceci rappelle la légende des femmes de Budha s'agrippant à l'Hydroglisseur.

Les mains orientées vers l'extérieur signifient l'adieu, le regret et le souvenir.

L'auteur a symbolisé la peur su SIDA en préservatisant leurs jambes.

Le globe terrestre indique ici que les 43 sont des gens du voyage et la coupe indique qu'il faut tout boire jusqu'au lit.

G. Binz/ 13.06.1993

1) L'auteur n'a pas trouvé la raison que ces cornes soient affublées à nos membres. Selon ses recherches auprès du Père Gaucher, il semblerait que se soit une erreur de l'imprimeur qui aurait inversé les données qu'il avait reçues pour créer l'emblème d'avec celles des Mères chrétiennes.